

ar de Cris



DAVID YANG
Gerente general Oxwear

Minería: Vestimenta e inclusión

Agosto es el Mes de la Minería y, más allá de la producción o las cifras, vale la pena cuestionar una deuda pendiente del sector: el vestuario laboral aún no está pensado para todas las personas que trabajan en faenas. En ambientes de polvo, frío o calor extremo, la ropa debe proteger, permitir movilidad y durar. Sin embargo, muchas mujeres aún usan prendas diseñadas para cuerpos masculinos: grandes, incómodas o incluso inseguras.

El uniforme es más que una prenda, es seguridad, ergonomía, pertenencia

y bienestar. Estudios han demostrado que un vestuario técnico y ergonómico mejora la productividad y reduce lesiones. Además, lo que usamos influye directamente en cómo nos sentimos y nos concentramos.

Creemos que es hora de cambiar el estándar. Invitamos a invertir en uniformes con diseño inteligente y enfoque de género no es un gasto menor. Es una señal concreta de respeto hacia quienes, día a día, hacen posible esta industria.

no
e vi

mera vez:
honor a
Desde en
nple act
un lega
enciend
iocen la
do no so
no tamb
ás justo,
derecho
'Duerma
l ponga
:pultura
o y un
idas con